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会 議 録 

会議の名称  第７回行田市市民公益活動推進委員会  

開 催 日 時 
平成２４年８月３０日（木）  

開会：午後３時     閉会：午後５時  

開 催 場 所 行田市コミュニティセンターみずしろ  １階ギャラリー  

出 席 者 

氏    名  

園田佳代子委員、塚本信夫委員、齋藤貴美子委員、徳重總章委員、  

中村博行委員、村澤洋委員、田尻要委員、矢本政子委員、  

矢部正オブザーバー  

欠席者氏名  杉田政道委員、町田光委員、吉野渥美委員、長澤理香オブザーバー  

事 務 局 浪江課長、吉田主査、市川主事  

会議内容  

司会  吉田主査  

議事  

(1)第６回行田市市民公益活動推進委員会のまとめ  

(2)今後の行田市市民公益活動推進委員会の活動（案）について  

(3)その他  

会 議 資 料 

【資料１】  ８月９日（木）第６回行田市市民公益活動推進委員会の

まとめ  

【資料２】  今年度の行田市市民公益活動推進委員会の活動（案）に

ついて  

【資料３】  （仮称 )○○○○フェスタ実施スケジュール（案）  

【資料４】  楽しみ方いろいろ  ～みずしろ秋の陣～  開催イメージ  

 

その他必要  

事    項  
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発  言  者  会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

司   会  

 

 

 

議   長  

 

事  務  局  

議   長  

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議   長  

 

 

 

 

事 務 局 

 

委   員  

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会  

２  委員長挨拶  

３  協議事項  

・会長に議事の進行をお願いする。  

・会議公開の確認  

・傍聴人の確認  

・傍聴希望なし  

・議事に入る。  

・事務局から説明をお願いする。  

・協議事項の (1)第６回行田市市民公益活動推進委員会のまとめ  

  ＜資料に基づき説明＞  

(2)今後の行田市市民公益活動推進委員会の活動（案）について  

・第６回のまとめの皆さんの意見から「集まりやすい雰囲気作り」と

いうキーワードが導き出される。それを基に事務局で案を作成した。  

 ＜資料に基づき説明＞  

・今回皆さんに決めていただきたいのは、事務局案についての可否、

案でよろしければ、イベントの名称及び内容（期間やルール）につい

てである。また、実行委員会形式での開催でよければ実行委員長の選

出である。  

・何か意見等あるか。  

・提示した案は、第５回委員会のグループワークで出た意見の短中期

目標及び資料１の意見を形にしたものである。  

・無料スペースとウッドデッキだけではなく、全館的にやったほうが

よいのでは。  

・駒数を揃えて日割りで何か出来ればいいが、イメージとして案のよ

うな感じのものができればいい。  

・皆がみずしろに来たくなるような企画がいい。  

・来た人がみずしろは活用ができる施設だと実感できればいい。  

・おしゃれなみずしろを演出できればいい。  

・知らない所で活動している人はたくさんいる。そういう人達が呼べ

ればいい。  
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事 務 局 

委   員  

 

事 務 局 

 

 

委   員  

事 務 局 

委   員  

 

 

議   長  

委   員  

・みずしろを知ってもらう、きっかけ作りになればいい。そのために

は横断幕などの目につくものも必要なのでは。  

・お金をかけずに、行田市の中で一番先端をいっているようなものが

できればいい。そのためには、行田のイメージを変えるくらいの気持

ちでやれればいいのではないか。  

・みずしろに相応しい、行田の市民活動の中心になるようなことがや

れればいい。  

・友好都市の物産展をやるのもいいのではないか。  

・忍、行田公民館も借り切って、水城公園と一体で何かできないか。  

・ウッドデッキは、設計や現場監督できる人がいないと無理。  

・自分が製作に関わったものが残るのはいいと思う。  

・市民の中にも腕に覚えのある人がいるはずである。  

・実行委員を募るのはどうか。  

・ウッドデッキの設置も人を募って、委員会として行うのがよいので

はないか。  

・材料は市が調達し、設計、組立は委員会が行うのがよい。  

・フェスタの期間は案どおりの１１月５日から１１日でよいか。  

・木曜日から日曜日までの４日間でもよいのではないか。  

・参加団体のあたりはついているか。  

・まだである。  

・実行委員会方式で、且つ、より多くの人に加わってもらうのがよい。 

・周知はいつ頃するのか。  

・早めに周知を行う。  

・実行委員会を９月中旬頃開催したい。実行委員長を委員の中から選

出していただきたい。  

・中村委員にお願いしたい。  

・副委員長の選出もお願いしたい。  

・女性の視点も取り入れたいので、齋藤委員にお願いしたい。  

・園田委員と２名でもよいか。  

・よいのではないか。  

・期間は案どおりでよいか。  

・よい。  
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議   長  

委   員  

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議   長  

事  務  局  

司   会  

・名称を決めていただきたい。  

・施設が「コミュニティセンターみずしろ」なので、みずしろがつい

たほうが分かりやすい。  

・「みずしろフェスタ  ～いざ出陣～」というのはどうか。  

・よい。  

・決定事項の確認をする。  

【名称】  「みずしろフェスタ  ～いざ出陣～」  

【期間】  「１１月５日（月）午後１時  ～  １１日（日）」  

【実行委員長】   中村博行  氏（行田市環境市民フォーラム）  

【副実行委員長】  齋藤貴美子氏（ＮＰＯ法人ＣＩＬひこうせん）  

         園田佳代子氏（公募市民）  

・以上で、本日の議題をすべて終了とする。  

・次回は９月に実行委員会を開催する。  

・以上をもって、第７回行田市市民公益活動推進委員会を閉会とする。 

＜閉会＞  

 


